
入間ハート病院　第４回市民講座アンケート集計結果報告

実施日2019年11月30日　第一部１４：３０～第二部１５：１０～終了

講座内容　【腎臓病にならないために・永仁会ってなにしてるの？】

来院者数　２６名

アンケート集計数：有効数２３枚（２６枚回収　内３枚無記入）

１．当日のスタッフの対応はいかがでしたか？

大変不満 不満 普通 満足 大変満足

0 0 1 12 9

２．市民講座【腎臓病にならないために】は参考になりましたか？

まったく参考
にならない

参考に
ならない

普通 参考になった
大変参考
になった

0 0 1 15 7

３．資料は参考になりましたか？

まったく参考
にならない

参考に
ならない

普通 参考になった
大変参考
になった

0 0 1 15 7

４．今回の講座の時間はいかがでしたか？

長い やや長い 適切 やや短い 短い

0 1 19 3 0

６．今回の講座をどのようにお知りになりましたか？

院内掲示
（チラシ）

家族 知人 ＨＰ
公民館等の
公共機関

その他

8 4 1 0 9 2



７．今後、開催を希望される内容等ございましたらご自由にお書きください。

・整形外科部内で頚椎症について知りたい

・自分の身体であり健診も受けていますが分からない事も多々あります。

身近な講座はいつでも受けてみようと思います。

・血栓に関するテーマ（脳・心臓等）

・体内中性脂肪、コレステロールの数値について

・質問の時間がほしい

・ガン治療の動向、先端治療を国内外の現状、ガンの原因等

・施設入所資格やその他必要な書類を詳しく知りたい。

現在マンションの４階に住んでいますが足が不自由なので上り下りが不安になってます。

マンションを処分し施設に入居できればと思います。

・通院中の病状機能強化のリハビリに使用できますか。例：脊柱管狭窄　等

・

８．その他、ご意見・ご要望などご自由にお書きください。

・初めて参加させていただきました。大変参考になりました。

・ハート病院はかかりつけ病院でもあり安心して家族で通院しています。

これからもお願い致します。

・対面が必要と思います。

・永仁会説明は長いので任意聞教としては？

・私は長年肛門の中が痛くしりをつく動作ができない。

長く椅子に座っている事ができない。どの先生にかかればいいか教えてください。

・費用等の説明を聞きたかった


